

Ressort: Technik

## Deutsche telefonierten 2012 288 Milliarden Minuten

Berlin, 27.09.2013, 15:26 Uhr

**GDN** - Die Bundesbürger haben im Jahr 2012 insgesamt 288 Milliarden Minuten telefoniert. Jeder Deutsche verbrachte im vergangenen Jahr durchschnittlich knapp 60 Stunden am Telefon, wie der Hightech-Verband Bitkom unter Berufung auf einer Schätzung der Bundesnetzagentur mitteilte.

60 Prozent der Gesprächszeit entfallen demnach auf Telefonate über das Festnetz. Allerdings war die Zahl der Gesprächsminuten über das Festnetz 2012 rückläufig: Die Zahl ging um knapp drei Prozent auf 178 Milliarden Minuten zurück. Im Mobilfunk wuchs die Gesprächszeit hingegen um rund 2,5 Prozent auf 110 Milliarden Minuten. "Dank stark gefallener Preise und günstiger Flatrates machen sich die meisten Verbraucher keine Gedanken mehr, ob sie per Handy oder Festnetz telefonieren", sagte Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder mit Blick auf die Zahlen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22498/deutsche-telefonierten-2012-288-milliarden-minuten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)